

# Valentín Camilo Hernández Muñoz Flores hablando de guerra.

Las flores  
hablaban de muerte,  
Los campos verdes me contaron  
de guerras  
el viento cantó una  
triste canción  
en sus versos decía:  
//En los tiempos de  
violencia éramos  
extranjeros en nuestra  
propia patria//  
El seibote me habló  
de tierra manchada  
de sangre y  
lagrimas, porque  
los que pueden contar  
no hablan. No quieren  
recordar los  
dolores de ayer,  
ni las noches de tristeza  
ni los silencios,  
ni las despedidas.

Los pesares que esconde  
el silencio doloroso son  
contados por los ecos del  
viento que camina  
con estruendo las  
montaña. Más  
si las flores no contaran;  
los campos enmudecieran,  
las montañas se vienen  
abajo y callan quienes  
deben recordar  
¿Quién contará las  
crónicas de nuestros  
pesares?